

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ortsrates Erbach
vom 20.11.2025

Top 5 Wappen für den Gemeindebezirk Erbach

Beschluss:

Der Ortsrat beschließt, den Wappenentwurf mit einem silbernen Hintergrund, einem blauen Bach, einem schwarzen Eber und grünen Zahnrädern bei dem Heroldsausschuss zur Vorprüfung einzureichen. Falls dieser Entwurf vom Heroldsausschuss abgelehnt wird, beschließt der Ortsrat, den Wappenentwurf des Heraldikers mit einem grünen Hintergrund, einem silbernen Bach, einem silbernen Eber sowie silbernen Zahnrädern beim Heroldsausschuss einzureichen.

Abstimmungsergebnis:

mehrheitlich beschlossen bei
9 Ja Stimmen (5 CDU, 1 SPD, 1 Linke, 2 AfD)
1 Nein Stimme (SPD)
1 Enthaltung (FWG)